
Herr Sonntag kritisiert, dass das Protokoll des APUE noch nicht in der Druckversion vorliegt. Allerdings 
habe man die notwendigen Informationen aus dem Ratsinformationssystem entnehmen können. 
 
Anmerkung des Schriftführers: 
Das Protokoll wurde von der Schriftführerin des APUE zeitnah erstellt und in das Ratsinformationssystem 
gestellt. Der Druck erfolgte unmittelbar danach. Der Versand wurde aber in der Tat zurückgestellt, um 
durch gesammelte Post Porto einzusparen (beabsichtigt war ein gesammelter Versand der noch 
vorliegenden Unterlagen bzw. Protokolle vor den Osterferien). Allerdings war dies zugegebenermaßen im 
Hinblick auf die Beschlussempfehlungen des APUE nicht glücklich. 
 
Weitere Wortmeldungen zum Tagesordnungspunkt ergeben sich nicht. 


